



14 de Diciembre del 2020  
Comunicado de Prensa UC/134/20

## **BUSCA CEDHNL Y RED VOLUNTARIA DE PROMOCIÓN FORTALECER DERECHOS HUMANOS**

El presidente interino de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Luis González González, se reunió de manera virtual con integrantes de la Red Voluntaria de Promoción de Derechos Humanos, cuyos integrantes informaron los resultados de su labor durante el año 2020, además de analizar nuevas estrategias de promoción y fortalecimiento de los derechos humanos para el próximo año.

Asimismo, se destacó el aprendizaje en la difusión digital, en el contexto de la pandemia por el COVID-19, en la que se llevaron a cabo módulos virtuales, a través de nueve grupos de la Red, que se ubican en el municipio de Monterrey, Guadalupe, Santa Catarina, Escobedo y San Nicolás de los Garza.

Por su parte, González González reconoció el trabajo realizado por las personas voluntarias, que con dedicación y empeño, colaboran con dicho Organismo en la divulgación de una cultura de respeto hacia los derechos humanos en las colonias y municipios de la entidad.

Añadió que para el próximo año, se busca ampliar la integración de esta Red.